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◇平成３０・３１年度新役員体制がスタートしました！ 

 ４月１８日（木）に開催された第２９回洋友会大東地区定期総会で平成３０・３１年度の役員が選

出されました。今総会では、３名の役員退任に伴い２名の新しい役員を含む１７名体制（会計監査

２名は非常勤）でスタートすることになりました。５月１１日に第１回の役員会を開催し、各役員の

担当と主な役割分担を決めましたので皆様にご報告いたします。 

（役員の担当と役割分担） 

会 長  静山 純一  （大東地区統括：役員会推進、渉外、本部会長会議への出席） 

副会長  中山 良夫  （広報・編集担当：地区だよりの作成、本部「洋友」編集委員） 

副会長  宮崎 末嗣  （会館管理・社会貢献担当：会館全般の管理、プルタブ回収・発送） 

会 計  森  光温  （会計事務担当：決算書作成、簿外資産管理、洋友会規約の管理） 

会 計  池本 佳市  （会計事務担当：現金出納、入出金管理、決算基礎資料の作成） 

幹 事  伊井  勤  （HP・メール担当：大東地区 HP・メーリング管理、本部 HP 委員） 

幹 事  梶原 康弘  （クラブ推進・備品管理担当：囲碁クラブ運営、事務所内備品管理） 

幹 事  榎本 隆夫  （歩こう会担当：歩こう会の企画運営、各種行事・記録写真撮影） 

幹 事  大橋 修一  （HP・メール担当：メール発送宛名ラベル管理、HP・メールの管理） 

幹 事  永野 和弘  （総務担当：会員入退管理、会員の慶弔管理） 

幹 事  中村 好光  （ゴルフコンペ担当：ゴルフコンペの企画運営、歩こう会補助） 

幹 事  森山 雅文  （日帰り旅行担当：日帰り旅行の企画運営、プルタブ回収） 

幹 事  宇都宮 純一 （メールサポート担当：メールサポート、歩こう会補助） 

幹 事  池内 淑雅  （クラブ推進担当：カラオケクラブの企画運営） 

相談役  三宝 忠勝  （大東地区諸活動・対外部渉外の相談） 

会計監査 岩本  洋 （非常勤）、 原田 芳顕 （非常勤）  

以上の新体制で、２年間会員の皆様のサポートをしてまいります。今後ともよろしくお願いいた

します。  

◇春の日帰り旅行で「岐阜城」に行ってきました！ 

大東洋友会春のバス旅行は、5 月２３日(水)朝からのあいにくの雨の中で実施されました。今

回の集合地は 3 か所、洋友会館を最初にスタート、2 番目の集合地はＪＲ住道駅、そして第二京

阪京田辺ＰＡで 7 名が乗車すると４１名。「このバスは座席４１席、本日は満席でこれから岐阜方

面へ向かいます」のアナウンス。9 時に田辺ＰＡを出発して岐阜のシンボルである「岐阜城」と健

康食品の代表である胡麻のテーマ館「胡麻の郷」、そして岐阜のお土産どころ「花伊吹」に向

けて出発しました。 
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洋友会大東地区だより  



11時30分最初の目的地である岐阜公園

に到着、正面の見上げる先にお城、「今

からあの城へ行くの？」「すごく急な山

やなあ！」「金華山は 329メートル、岐阜

城は山の頂上や」、公園内の駅からロー

プウエイで山頂へ、「これはきついは、

下から登るのは無理やね！」「毎日下か

ら山頂まで登っている人もいるようだけ

ど」山上駅からお城までの登りの道もさ

すがは難攻不落の城。「ちょっと休憩する」「あと少しここまでくれば城が正面に見えるよ」小

雨のなかやっとの思いで天守閣へ。「下からは小さな城に見えたけど結構大きい城やなあ」

「うわーすごい眺め」「絶景、絶景、最高や！」「こちら側から岐阜市街もよく見えるよ、岐阜市

ってこんな大きな町だった？」「あれが長良川、鵜飼の船が小さく見えるネ！」小雨の中での

360 度の眺望は予想外に良好でした。 

    （ロープウエイで山頂まで）        （山頂で見る岐阜城天守閣） 

昼食場所は岐阜工場に近い大垣市にある「天近本店」少し古風で高級感ただよう玄関や廊下

の先の部屋に食事が用意されていました。お昼時間を大きく過ぎただけに、「お腹すいた、お

いしそう！」と和食膳をみんなで楽しみました。昼食は岐阜洋友会の方（元テレビ事業部）が１

名加わり昔話しに花が咲き旧交を温めることができました。 

昼食後はバスで約４０分、胡麻のすべてが解るテーマ館

として 2000 年にオープンした「胡麻の郷」へ。「ひらけご

まと言ったら中へ入れるよ」「本当？」「開けごま」本当に

扉が開きました。中へ入ると胡麻に関する展示がいっぱ

い。「胡麻って古くからあるんやね」「紀元前、日      

本へは中国を経て縄文時代にあったと書いてある」「胡    

麻の原産地はアフリカのスーダンやそうだ」展示場のと 

（和食膳の昼食）     なりは胡麻に関係するたくさんの食品（商品）が並べら

れ販売されていました。「白胡麻、黒胡麻、金胡麻・・・味胡麻、入り胡麻まだまだあるよ」「胡麻よ

うかん、胡麻うどん・そば、胡麻焼酎、胡麻餅、胡麻煎餅、胡麻クッキー、ドレッシング」「みんな欲

しいけど財布がもたん！」それでも結構胡麻の食品を買い求めてバスへ戻っていました。 

三番目の目的地はお買い物、岐阜県のおみやげが沢山並ぶ花伊吹はバスに乗って 10 分程す

ぐ近くありました。ここでもお土産にと試食を繰り返しながら品定めに出発時間を忘れるほど

に頑張りました。 
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旅行での雨は魅力や楽しさが半減すると云われています。今回は目的に工場見学がないため

か？朝から飲み物（ビール等）が進み、朝食代わり？の食べ物があふれ、車窓の雨を打ち消す

ほどに出発早々から車中は大変なにぎやかさとなりました。帰りの車中は、このところ恒例と

なったビンゴゲームで今回も大いに盛り上がりました。名神高速、岐阜地区での混雑もなく田

辺ＰＡ経由で大東（洋友会館）へは予定通り帰ってくることができました。 

「楽しかったよ」「また秋を楽しみにしてるよ」「有難う」等々参加された皆さんの帰りの挨拶に

少し救われた気持ちになりました。 

次回「秋のバス旅行」は、11 月 14 日（水）を予定しております。行先は、これから検討です。楽し

いバス旅行になるように企画をしますので多くの会員の皆様のご参加をお待ちしております。 

                             （担当 静山） 

＜参加者へのインタビュー＞ 

今回は、久し振りに岐阜城に来たと懐かしそうに話されていた石川忠彦（80 歳、部品出身）

さんにインタビューしました。 

――バス旅行にご参加をいただき有難うございます。 

石川 幹事さんも大変やろうけど、大勢参加してくれてよかったね。 

――はい、嬉しい悲鳴です。ところで、岐阜城は久し振りということでし

たが？ 

石川 そやねん。岐阜には 3 年間くらいやったかな、単身赴任したこと

があってね。 

――何か思い出でも？ 

石川 週末には家に帰っとったんで、まぁ～、単身赴任というよりも 4泊5日で来ておったとい

った感覚なんやったけどね。 

――岐阜城からロープウェイ駅への帰路で「来なけりゃ良かった」というぼやきも聞こえまし

たが？ 

石川 実はね、この 3 月に手術をしてね。 

――それは大変でしたね。大丈夫ですか？ 

石川 下りが堪えたわ。それでも要所要所に手擦りがあったから、何とか持ったよ。明日、とい

うよりも明後日かな、足が痛むのは。 

――余り無理をしないでくださいね。 

石川 これでも、ジョギングで長良川の堤防を７ｋｍほどかな、走っておったんやけどね。ゴルフ

も手術してからは練習も出来ていないし。 

――それでは、今日は退院されてから初の遠出ということですか？ 

石川 岐阜城ということで懐かしさもあって、身体慣らしを兼ねて参加しようと思ったんや。

岐阜市内の繁華街が閑散というか、きれい過ぎるというか、ちぃと寂しかったのは残念やった

けど、それでもやっぱ連れて来てもろて良かったわ。それにしても金華山はこんなんやったか

なぁ～。ロープウェイからお城までどないなんやったか、覚えとるようで忘れとるわ（笑）。 

――ところで、奥様とご一緒にお出かけとかは？ 

石川 もっぱら買い物のお伴をね。傘寿（80）になりよったけど、家内のアッシー君の現役やで。 

――他にご趣味は？（バスのお隣の席の茂谷さんから「カラオケが上手やで」の声がかかり） 

石川 でも、洋友会のカラオケクラブは、人数がようけになって満杯やないん？ 
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――お陰様で盛況です。でも、多過ぎるということはありません。試しで結構ですから、覗いて

ください。 

石川 歌うのは好きなんやけどね。それに、カラオケは健康にもええって言うしね。 

――「引き籠りは絶対にしない」という信条を貫いてきたけど、手術でそれもピンチと石川さん。

家から外へ出る。そして、皮膚感覚で外を感ずることが必要と今回のバス旅行の参加を決断さ

れたとのこと。是非、ご自宅からカラオケ会場のある「住道」まで外気にあたりながらのウォー

キングを、そして、茂谷さん（Ｂ例会の会員）や例会のメンバーの皆さんとカラオケを楽しんでく

ださい。入会をお待ちしています。本日はバス旅行への参加、インタビューにご協力いただき

大変ありがとうございました。 

（聞き手 池本） 

◇第５９回歩こう会のご報告 

☆新緑の甲山森林公園とミニお遍路巡りウォーキング   

当日（５月１６日）は薄曇りの絶好のウォーキ

ング日和となりました。残念ながら参加は少

なく 19 名となりましたが、本年入会されまし

た山野孝雄様も初参加いただきました。また、

永年歩こう会をリードいただいた中村正明幹

事が退任され新しく宇都宮純一幹事に代わり

ました。さらに今回は、仁川にお住いの根津康

彦様が出発の見送りにお顔を出していただき

ました。 

栄養ドリンクを飲み阪急今津線仁川（にがわ）駅

より川面を見ながら高級住宅地の中を仁川沿いに

歩き、しばらく行くと川沿いにある地すべり資料館

に着きます。地すべりの種々資料を見学した後、こ

の館の成り立ちや土砂災害についてのビデオ鑑賞

を行い災害の怖さを再認識しました。地すべり資料

館での休憩後は、仁川を離れ上ヶ原浄水場の傍を

通り甲山森林公園東入口から新緑の中を展望台へ

向かいました。展望台から阪神間の一大パノラマを

楽しみながら思い思いに談笑の中、待望の昼食を     （地すべり資料館） 

摂りました。記念撮影の後、展望台から西宮在住の彫刻家作品が並ぶ彫刻の道を通り、シンボ

ルゾーンで甲山を見上げて眺望を楽しみながら西入口に向かいました。西入口を出ると道路

の向かい側に 88ヶ所巡りの 1番札所があり、ここから 88ヶ所巡りのコースとなりますが、今回

は 1→13～26→88（神呪寺）のミニお遍路巡りとしました。途中二手に分かれるようなハプニン

グもありましたが、無事神呪寺仁王門に到着。一息ついてから 99段の階段に挑戦し 88番目の

仏様と弘法大師堂でお参りをしました。森林公園の展望台よりさらに高所にあるために眼下の

展望と涼しい風を楽しみました。しばし休憩後、神呪寺の石段を下り、道路を横切った所にある

仁王門に別れを告げ、急峻な坂道をスタートに閑静な住宅街を下りました。 
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途中でアンネの父親オットー・フランクさんから贈

られた「アンネのバラ」が大切に育てられています

アンネのバラの教会に立寄りました。満開の時期に

出会いバラに疲れを癒されました。教会からおよそ

10 分で解散地の阪急甲陽園駅に着き、静山会長よ

り無事終了の御礼と次週日帰り旅行のご案内にて

解散の挨拶となりました。ご参加いただきました各

位はお疲れ様でした。 

                         （アンネのバラの教会） 

（担当 榎本） 

＜参加者へのインタビュー＞ 

 今回は、集合の阪急「仁川駅」への到着時に早や 10,000 歩を超えたと話をされていた樋口

正則（6７才、テレビ出身）さんにインタビューしました。 

――仁川駅でもう 10,000 歩を超えられたのですか？ 

樋口 そやねん。朝晩の散歩するのが日課になっていてね。 

――どのくらい歩かれるのですか？ 

樋口 朝は６ｋｍ、夕方に４ｋｍくらい。 

――歩幅６０ｃｍとして、６ｋｍで丁度１０，０００歩ですね。 

樋口 ちゃうちゃう！ 歩幅セットは９０ｃｍ。だから６ｋｍで 7,000 歩くら

い。家から、この仁川駅まで 3,000 歩という計算やね。 

――９０ｃｍですか！？ それは、ちょっと無理というか、無茶でしょう。 

樋口 僕は、理系の人間やからね。実測して決めたんやで。 

――まぁ～歩幅は少し広めがよいとは言いますが、無理はしないでくださいね。ところで、奥

様は同伴されるのですか？ 

樋口 夕方の散歩の時はね。けど気が向けばという程度かな。 

――樋口さんの散歩以外の趣味は、どうなのですか？ 

樋口 船の模型を造ろうと思ってね。今ね、ＰＣでＣＡＤ図面を引いてるとこだよ。 

――材料を購入して、手造りでということですか？ 樋口さんは、電気設計でしょう。 

樋口 そうや。電気やったらお手の物なんやけど、機構はね。けど、やり出したらおもろいわ。

帆船やなくて、全長１．４ｍの豪華客船「クィーンエリザベス２」を造ろうと思っていろいろ資料を

集めとるんやけど、分解図面がなくて苦労しとるよ。 

――それにしても、全長１．４ｍということは、一部屋まるまる占拠じゃぁないですか？ 

樋口 二人の子供が巣立って、部屋は空いておるから。 

――完全な亭主関白のパターンですね。 

樋口 料理は出来へんけど、これでもちゃんと風呂掃除や洗濯やらなんやらの家事を分担し

とるんやで（笑）。 

――それは、最低限では？ 

樋口 いやいや、二人で一緒に旅行にも行っとるよ。それに家内は車の運転が出来てね。学校

時代の仲良しグループとアウトドアへ、旅行へと息抜きも適当にしてくれとる見たいやし。 

――奥様が運転できると何かと助かりますね。 
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樋口 家は、お袋も同居しとるからね。僕も地域の自治会や春秋会（老人会）の役員をいろい 

ろとやって来たり、今もやっておったりしているけど、それもこれも家内の理解と助けがあるか

ら。家内には、ホンマに頭があがれへんよ。 

――僕は根っからのエンジニアでべんちゃら言うわけでもないし、酒もカラオケも駄目。こん

な僕に地域のいろいろな役目がきたり、催し物へのお誘いが来るのは何故？と自問自答しな

がら、明日は明日で「生き生きカフェ」サロンでおしゃべりする予定と愉しそうに語る樋口さん。

本日は歩こう会への参加、そしてインタビューにご協力いただき大変有難うございました。 

（聞き手 池本） 

 

◇第６３回大東洋友会ゴルフコンペのご案内 

詳細な案内は来月送付しますが、参加希望の会員各位におかれまして

は、今から日程調整をお願いします。 

開催日 ： 平成３０年９月２６日（水） 

場 所 ： 加茂カントリークラブ 東コース 

集 合 ： 9 時  スタート IN/OUT 9時 30 分～ 

費 用 ： プレー費 8,280 円（昼食代含む）、コンペ費 2,000 円（会食等） 

（担当 中村） 

 

◇洋友会新会員入会促進キャンペーンの取り組みについて 

☆入会者を紹介していただいた会員の方にクオカード（1,000 円）をお渡しします！ 

 今年で洋友会が設立されて３０年を迎えることになりました。この間、多くの先輩方のご努

力により洋友会は大きく発展してまいりましたが、平成２１年をピークに会員数は、年々減少傾

向となっております。平成２１年に約 4,900名であった会員も平成３０年２月現在で 4,234名と約

660 名の減少となっております。三洋電機の置かれている状況からしてやむを得ないと思うと

ころですが、今後の洋友会活動を考えた場合、減少傾向に歯止めをかけることが必要と考え

ます。また、女性会員が非常少なく、女性会員比率は現在２％となっており、人数では約１００名

となっております。今後は、女性会員の拡大も図っていき洋友会を盛り上げいきたいと考えて

おります。そのために今総会において、少しでも多くの皆様方に洋友会に入っていただけるよ

うに、洋友会の入会条件を大幅に緩和する規約を改定することになりました。今までの入会条

件は、定年退職または定年退職扱いの方のみ入会していただけるような狭い条件でしたが、

今後は、三洋電機に 10年間以上勤務された 50歳以上であれば基本的に入会していただける

ように大幅に条件緩和をすることになりました。 

そして、この４月 1日から来年３月31日までの１年間を入会促進会キャンペーンとし、入会者を紹

介していただいた会員の方にクオカード（1,000 円）をお渡しすることになりました。 

会員の皆様には、キャンペーンの趣旨をご理解いただき是非、この機会に身近におられる退

職者の方の入会にご協力をお願いいたします。 

  尚、入会希望者を紹介していただける会員の方は、洋友会役員または FAX・E メールにてご連

絡をしてください。 
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  ◇企業スポーツの試合結果 

☆ラグビー（ワイルドナイツ）からのお知らせ 

 ワイルドナイツは、この度ウエスタンフォースが主催するワールドシリ

ーズラグビーに参加することになりました。本大会は、2017 年にスーパ

ーラグビーを外れたウエスタンフォースが、豪州、NZ、パシフィックアイラ

ンド、アジアの各地域/国から招待した 7 チームと対戦する大会として発

足し、日本からは、ワイルドナイツが、参戦することになりました。 

・大会名     ワールドシリーズラグビー 

・開催日時    2018 年 8 月 17 日（金）  １８時３０分 KO（予定） 

・対戦相手    ウエスタンフォース 

・試合会場    豪州パース市 

 

☆バレーボウル（パンサーズ） 

・パンサーズが第６７回黒鷲旗大会で４年ぶり１３回目の優勝！ 

第６７回黒鷲旗全日本バレーボウル大会の決勝が５月５

日（土）に、大阪市中央体育会館で開催され、パンサー

ズが初優勝を狙うジェイテクトとの接戦（セットカウント

３－１）を制し、４年ぶり１３回目の優勝を果たしました。ま

た、パンサーズは今シーズン、天皇杯、Vプレミアムリー

グに続く優勝で、２０１１・１２シーズン以来の６年ぶり３度

目のグランドスラムを達成しました。 

（試合結果） 

決勝戦  ５月５日（土） 〇３－１ 対ジェイテック STNGS （大阪中央体育会館） 

 

☆野球部 

 第８９回都市対抗野球選手権近畿地区第２次予選が、５月１７日（木）～１３日間行われます。パ

ナソニック野球部は、２４日（木）第２戦をニチダイと戦い２－０で勝利しました。引き続き応援よ

ろしくお願いいたします。 

（試合結果） 

第 2 戦  5 月 24 日（木）  〇２－０ 対ニチダイ （舞洲ベースボウルスタジアム） 

 

☆アメフト（インパルス） 

5 年連続２０回のグリーンボウル優勝をねらうパナソニックインパルスと、エレコム神戸を破り３

年ぶりに決勝に進出を果たしたアサヒ飲料チャレンジャーとの決勝戦が 5 月 20 日（日）に行わ

れパナソニックインパルスはアサヒ飲料を下し、５年連続の２０回目のグリーンボウル制覇を果

たしました。 

（試合結果） 

決勝戦  ５月２０日（日）  〇２８－７ 対アサヒ飲料 

（担当 中山） 

                  ７ 



◇会員の皆様へのお願い 

☆メールアドレス登録のお願い 

 洋友会大東地区では最新情報をお知らせする一環として、メールアドレスを登録頂いた会員

には、メーリング通知（メールで緊急情報をお知らせする）を利用しております。つきましては、

メールアドレスをお持ちの会員で未登録の方はこの機会にぜひご登録ください。また、メール

アドレスを変更された方はご連絡ください。 

尚、登録、変更連絡は洋友会大東地区アドレス宛てにお知らせください。 

洋友会大東地区メールアドレス：  info@yoyu-daitou.daa.jp 

・お名前（できれば会員番号も） 

・メールアドレス(変更された方は新メールアドレス) 

 

☆洋友会への連絡について 

 緊急時（会員の訃報その他）、住所・メールアドレス変更など洋友会への連絡は、以下でお願

いいたします。 

・緊急時の連絡（会員の訃報・その他） 

会 長  静山 純一   ０７４３－７９－２７５５ 

副会長  中山 良夫   ０７７４－６３－３５６４ 

副会長  宮崎 末嗣   ０６－６９６１－８２６２ 

・住所変更・メールアドレス変更など 

（住所・電話番号・メールアドレス・携帯電話登録及び変更） 

洋友会大東地区会館 

TEL   ０７２－８７０－３４００ 

FAX   ０７２－８７０－３４００（同） 

メール  info@yoyu-daitou.daa.jp 

※ 第一・第三金曜日の１０：００～１５：００は、当番役員が会館に常駐しております。 

※ その他連絡方法 

  会館非番日でも上記電話番号で転送受信しておりますので、ご利用ください。 

※ ハガキ・手紙で連絡される場合は、宛名を「洋友会大東地区」としてください。 

 

◇新入会員のご紹介(平成３０年６月入会) 

・森脇 克己さん（最終所属：オーディオ事業部 第一技術部） 

  ご入会有難うございました。これから、洋友会大東地区での各種行事にご参加ください。 

 

◇健康管理情報 5 月号 

 今月もサンヨー連合健保より健康管理情報 5 月号（同封）を提供していただきました。是非、

読んでいただきこれからの健康管理に役立たせてください。 
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◇今月度プルタブ収集のご協力者を紹介します。 

・嶋村 邦彦様 ・岸添 茂様 ・増田松太郎様 ・小西 昌様 

今月も多くの方にご協力いただきました。有難うございました。 

お詫び：先月のご協力者の氏名が間違っておりました。お詫び申し上げます。 

誤） 大西 建夫 ⇒ 正） 大西 健夫 

 

◇在籍会員数 

会員総数  ５２２名（平成３０年６月１日現在） 

   

◇編集後記 

     梅雨の季節となりました。会員の皆様は、いかがお過ごしですか。季節の変

わり目ですが、特に健康管理には気を付けてください。過日、地域の防犯推

進会議に出席しました。相変わらず高齢者を狙った特殊詐欺が頻発してい

るとのことです。気を付けてください。また、最近子供を巻き込んだ事件・事

故が多発し、大きな社会問題となっております。地域の子供たちを犯罪から

守る、やさしくそして強い武器となるのは、地域の皆さんの温かい見守りの

目です！ぜひ、皆さんの地域の子供たちの見守りにご協力をしてあげてください。 

   今年度最初の「歩こう会」「春のバス旅行」を行いました。バス旅行では、最近人気のある岐阜

城に行ってきました。参加者も 41名と多くの会員の皆様に参加していただきました。あいにくの小

雨状態でしたが、参加された皆さんは、大いに楽しんでおられました。（Y・Ｎ記） 
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洋友会大東地区宛の連絡・記事投稿は下記ＦＡＸ又は、Ｅ－メールでお願いします。 

ＴＥＬ・ＦＡＸ    ０７２－８７０－３４００ 

Ｅ－メール   info@yoyu-daitou.daa.jp 

洋友会大東地区ホームページアドレス 

http://yoyu-daitou.daa.jp/ 
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